

La coyuntura económica tendrá sus efectos en el capítulo de infraestructuras de la Universidad de Castilla-La Mancha, pero no pone en riesgo el desarrollo de los proyectos más importantes. Así lo avanza el vicerrector de Infraestructuras y Relaciones con Empresas, Juan José Hernández, quien avanza que las obras de Farmacia de Albacete y Medicina de Ciudad Real comenzarán en febrero



Juan José Hernández Adover, vicerrector de Infraestructuras y Relaciones con Empresas

“La crisis no afectará a los proyectos más importantes”

La Universidad de Castilla-La Mancha realizó un ambicioso plan de inversiones para el período 2007-2010 en el que su Vicerrectorado ha trabajado muy activamente. ¿Qué balance puede hacer del mismo?

El plan de inversiones 2007-2010 está prácticamente ejecutado en su totalidad. Ciertamente, se trata de un programa de amplio calado, con más de 67 millones de euros destinados a la construcción o la rehabilitación de edificios y ocho millones adicionales para la dotación del equipamiento necesario. La Universidad ha cumplido este compromiso inversor, desarrollando los proyectos de forma muy satisfactoria y en los plazos previstos. Entre las actuaciones más significativas, podrían destacarse los edificios polivalentes construidos en Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Toledo y Talavera de la Reina, para albergar los primeros cursos de las nuevas titulaciones, Farmacia, Medicina, Periodismo, Arquitectura y Enfermería; o los grandes paraninfos de la Nave de Envases de Cartón, en Toledo; y el Gil de Albornoz, en Cuenca. También han sido relevantes las

ampliaciones del Aulario Politécnico de Ciudad Real, o de la Facultad de Medicina y la Politécnica, ambas en Albacete.

El plan de inversiones contemplaba también la construcción de varios institutos de investigación, la mayoría de los cuales ya están terminados e inaugurados, como los de Investigaciones Energéticas y Aplicaciones Industriales, y el de Tecnologías y Sistemas de la Información, en Ciudad Real; y el de Nanociencia, Nanotecnología y Materiales Moleculares, en Toledo; o el Instituto Botánico, en Albacete. Asimismo, están a punto de concluirse las obras de reforma de los gimnasios de las facultades de Educación de Albacete y de Ciudad Real, así como la ampliación de la Facultad de Medicina de Albacete, el edificio de Servicios Múltiples de Toledo, y el edificio de laboratorios en la Politécnica de Almadén. Estas últimas actuaciones se inaugurarán en los próximos meses.

Una vez concluido el Plan de Inversiones 2007-2010, ¿cuáles son los proyectos más inmediatos en materia de infraestructuras?

Las nuevas titulaciones requieren

nuevos centros. Durante este curso se están impartiendo en los edificios polivalentes, pero ya hemos firmado el convenio de financiación de los nuevos edificios con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Este acuerdo nos permitirá acometer la construcción de las facultades de Farmacia, en Albacete; Medicina, en Ciudad Real; Periodismo, en Cuenca y Enfermería, en Talavera de la Reina; así como la Escuela de Arquitectura, en Toledo. Estos edificios requerirán una inversión superior a los 46 millones de euros. Una partida inicial de este presupuesto se destinará principalmente a las obras de las facultades de Farmacia de Albacete y de Medicina de Ciudad Real. Ambos proyectos ya están en proceso de contratación, así que esperamos que las obras puedan comenzar en el mes de febrero en 2011. En este sentido, creo que hay que subrayar la rapidez y la eficiencia con la que la Universidad ha respondido a la demanda de unos espacios tan importantes.

Además del presupuesto que se consignará para la construcción de los nuevos centros, éstos requerirán una inversión para equipamiento

“La UCLM ha crecido en más de 45.000 metros con el último Plan de Inversiones”